

FOTOS: PABLO MAMANI PRADO



35 AÑOS DE SERVICIO CUMPLIERON ESTOS VOLUNTARIOS, POR LA COMUNIDAD TOCOPILLANA.



25 AÑOS AL SERVICIO DE BOMBEROS Y DE TOCOPILLA CUMPLIERON ELLOS.

Bomberos conmemoran sus 130 años al servicio de la comunidad tocopillana

Desde 1894 los voluntarios han ayudado a la ciudad. Hubo reconocimientos por años de labor bomberil.

Pablo Mamani Prado
 La Estrella

El 14 de julio de 1894 se creó el Cuerpo de Bomberos de Tocopilla, una institución que en sus 130 años de existencia ha entregado una noble labor en favor de la comunidad del Puerto Salitrero.

Hombres y mujeres han sido parte de Bomberos, que fueron reconocidos por las autoridades, empresas y representantes de la comunidad tocopillana, en una simbólica ceremonia esperando el cumpleaños institucional que fue ayer.

RECONOCIMIENTOS

El superintendente del Cuerpo de Bomberos de Tocopilla, Herman Neuenschwander, abrió la sesión solemne destacando la entrega, disciplina y valor de los voluntarios para apoyar a la ciudadanía, especialmente ante casos de emergencia, lo que debe llenar de orgullo a todos quienes son parte de la institución en la Primera, Tercera y Cuarta compañías.

En medio de esta ceremonia hubo reconocimientos a todos los voluntarios que cumplieron años de servicio.

Silvia Lara Alanes (Primera); Marina Rojas Riveras (Tercera), Zahína Cortez Varas (Cuarta) y Bruce Munizaga Galleguillos (Cuarta), fueron condecorados por 5 años de servicio.

Los voluntarios Andrés Cuadra Valdés (Primera); Enrique Ortiz Lemus (Tercera); y Romy Rodríguez Albayay (Cuarta), recibieron reconocimientos por 10 años de servicio en Bomberos.

Mientras que por 20 años de trayectoria en la institución fueron homenajeados: Darwin Barraza Barraza, Edgardo Castillo Aedo, Jenniffer Galleguillos Lara y Cristian Barraza Alarcón, todos ellos integrantes de la Cuarta Compañía.

Por 25 años de servicio fueron condecorados los voluntarios de la Cuarta Compañía: Cristian Gómez Díaz, Sandra Figueroa Rivera y Darwin Barraza Muñoz.

Por su parte Alejandro Ledezma Zamora (Primera); Elizabeth Alucema Ledezma (Primera); Fabián Herrera Rodríguez (Primera); y Ramón Avendaño González (Tercera), recibieron sus reconocimientos por 35 años de servicio.



UNA GRAN TRAYECTORIA DE 70 AÑOS CUMPLIÓ EL VOLUNTARIO DE LA TERCERA COMPAÑÍA, NELSON MARÍN CASTRO.

Y los siguientes voluntarios fueron condecorados por sus 45 años en el Cuerpo de Bomberos de Tocopilla: Herman Neuenschwander Torrejón (Tercera) y Héctor Henríquez Arancibia (Cuarta).
 Con el aplauso de todos los presentes, quienes se pusieron de pie, fue reconocido por una trayectoria de 70 años de servicio en el Cuerpo de Bomberos de Tocopilla el voluntario de la Tercera Compañía, Nelson Marín Castro, quien ingresó a la institución el 7 de mayo de 1954.

En esta ceremonia,

Bomberos de Tocopilla reconoció a las siguientes personas e instituciones, quienes con su aporte hacen posible este servicio a la comunidad. Las gracias se las llevaron la municipalidad y cuerpo de concejales, Engie y la Banda de Guerra Legión del Norte.

A su vez, la institución reconoció a voluntarios por labores destacadas: Rodrigo Molina Molina (reconocimiento al mérito); Alejandro Ledezma Zamora (reconocimiento a la trayectoria); y José Aguirre Hidalgo (reconocimiento a la abnegación y apoyo).



POR 10 AÑOS DE SERVICIO FUERON CONDECORADOS.